

## **EDITORIAL**

Estamos publicando la segunda entrega de Espacio 127: un proyecto institucional que representa un cruce entre el pasado, el presente y seguramente el futuro de este instituto de formación docente. Como lo expresé en la primera entrega, estoy convencido de que los buenos proyectos institucionales deben mantenerse en el tiempo, más allá de las gestiones directivas. También que los institutos de formación docente deben ser productores de conocimiento.

En esta entrega podremos acceder a artículos escritos por docentes, alumnos y egresados sobre literatura, ciencia, experiencias pedagógicas, reseñas de libros, etc.

Como lo indica el nombre de esta revista, es un espacio abierto para que todos los que pertenecen, los que aquí se formaron y ya han egresado o ejercieron la docencia puedan publicar sus producciones académicas.

Agradezco a los profesores que desde uno u otro lugar participan con entusiasmo y dedicación para este proyecto siga adelante.

Lic. Marcos Muñoz  
Director ISFD 127